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  ПОЗДРАВЛЯЕМ!!! 

В этом месяце отмечают самый  замечательный праздник 

ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ  - наши педагоги и учащиеся: 

Собиров Александр  
Прокопенко Артѐм 
Котова Василиса   
Цыкунов Александр 
Лесина Алина 
Климович Егор 

 

Счастья, радости, 
здоровья, 
Мира, нежности с 
любовью, 
Процветать и долго 

жить 
Мы желаем от души! 

Лысова Полина 

Скуро Дарья  
Гладкая Варвара  
Тимощенко Ольга Евгеньевна 
Шлюпская Елена Петровна 
Шалуха Надежда Михайловна  
 
Всех чудес, что есть на свете, 
Доброты, тепла и 
света, 
Волшебства и 
вдохновения — 
Поздравляем с Днѐм 

 рождения!

 



И снова здравствуйте, дорогие наши 

читатели! Как ни печально это осознавать, но 

этот номер нашей газеты последний… Да-да… 

Потому что этот номер – ДЕКАБРЬСКИЙ! 

Следующий номер выйдет в будущем, 2019 году! И 

мы по-прежнему будем работать для Вас и сообщать Вам только самые 

горячие и приятные новости! А Вы о чем подумали?  

А пока новости декабря не стали старыми, прошлогодними, читайте 

наш номер и получайте очередной заряд положительных эмоций. 

Наверное, все жители нашей страны, начиная еще с ноября, активно 

включились в подготовку к празднованию Нового года – самого ожидаемого, 

радостного, наполненного 

сюрпризами, ожиданиями праздника. 

Немного позднее, в первых числах 

декабря, создавать праздничную 

атмосферу в нашем школьном доме 

стали и мы. На окнах появились елки, 

снеговички, снежинки, кабинеты 

изменили свой  учебный стиль на 

праздничный, пришедшие в школу 

прямо в фойе первого этажа попадают в волшебную сказку. 

В преддверии НОВОГО года, с 1 по 

7 декабря в школе прошла 

благотворительная акция «С верой в 

силу добра», ведь именно в это время 

хочется поделиться радостью и 

порадовать близких, знакомых, даже 

незнакомых людей – порадовать тех, 

кому, возможно, не всегда удается 

получить желанный подарок от Деда 

Мороза. Наши школьники 

откликнулись на чужое горе и приняли 

активное участие в акции, 

направленной на помощь детям-

инвалидам: ежедневно урна «добра» пополнялась школьными 

принадлежностями, маленькими игрушками. 



Немногие в нашей школе знают, что Лось Тимофей, учащийся 

седьмого класса, который занимается академической греблей, достиг 

немалых успехов в этом деле. Несмотря на его природную скромность, 

нам удалось разговорить Тимофея и он сам рассказал о своих 

достижениях: 

7-8 декабря в Минске проходили соревнования по 

академической гребле на тренажере «Концепт». В команде 

Витебской области было 16 человек, в том числе и я. В 

первый день в эстафете принимали участие 14 команд по четыре человека. 

Наша область выставила две команды, которые заняли второе и шестое 

места. 

После ночи, проведенной в гостинице, мы снова отправились на 

соревнования. На этот раз в одном заезде участвовали по 14 человек. В своем 

заезде я занял девятое место, а в общем – десятое. Полоцкие спортсмены 

заняли два вторых места. А в целом у нашей Полоцкой команды 2-е место! 

10 и 11 декабря стали довольно напряженными для 

нашей школы. Посудите сами: во-первых, в эти два дня 

девчонки седьмого класса представляли нашу школу на 

районном конкурсе «Здравствуй, мир!»; во-вторых, наша 

школа стала спортивной площадкой, на которой 

проходили районные соревнования среди базовых школ по 

баскетболу. Но обо всем по порядку. 

Очаровательная половина семиклассников: Бедунько 

Маргарита, Коношенко Светлана, Шидловская Елизавета, Пугачева Яна, 

Штукина Алина, Ванюкова Ирина и Байкова Александра под руководством 

Марины Васильевны подготовили для конкурса два танцевальных номера, 

которые зрители смогли увидеть накануне, в день проведения Дня здоровья. 

Кроме 

этого, 

Пугачева 

Яна 

исполняла 

две песни: 

«На десерт»  

и «Нас миллионы» в танцевальном сопровождении своих подруг-

одноклассниц. Надеемся, что выступления наших артисток будут отмечены 

по заслугам. 

 



Про спортивную составляющую этих двух дней нам рассказал 

внештатный корреспондент, а также непосредственный участник событий, 

Тофоров Антон: 

Второй раз  за время нашего обучения в школе (а это семь лет) мы 

присутствовали на соревнованиях по баскетболу и принимали в них 

непосредственное участие. Почему во второй раз?  Потому что именно наша 

школа дважды становилась спортивной площадкой для спортсменов, гостей 

и , конечно, хозяев. 

В соревнованиях в этом году принимали участие четыре команды: СШ 

№3, СШ №5, СШ №12 и Богатырская 

БШ. 

 Первыми открывали 

соревнования наши участники и 

баскетболисты СШ №5. После 

забитого в  кольцо соперника 

одиннадцатого мяча пятая школа 

сдалась. Всего было шесть игр. 

Вторыми соревновались СШ№ 5 и СШ 

№ 3.  Представители третьей школы 

не блистали своей игрой, впрочем, как и двенадцатая, потому что мы еще не 

знали возможностей соперников. Третьими играли третья и двенадцатая 

школа. В этой игре двенадцатая школа показала свое превосходство, 

демонстрируя навыки, приобретенные в результате упорного труда и 

многолетних тренировок. Потому что после 

шестого мяча, полученного от соперника, у 

ребят из третьей школы не осталось ни 

малейшего шанса на победу. В этот день мы 

также потерпели поражение от спортсменов 

СШ №12. 

Первые два тайма мы держались и даже 

вели в счете, но после начала третьего тайма 

мы по каким-то причинам стали суетиться, 

поэтому уже не могли играть сдержанно и тем более лидировать. В итоге,  

как ни крути – проиграли. На следующий день было две игры. 

 Первыми играли СШ №12 и СШ № 5. Двенадцатая школа разгромила 

пятую всухую. И вот наступил момент истины. Двенадцатая школа 



определенно занимала первое место, а нам предстояло сражение с СШ №5 за 

второе место.  

Первые два тайма мы вели, третий  окончился ничьей. И вот наступил 

последний тайм, от которого зависело все. На этот момент игры все наши 

баскетболисты были уже уставшие, измученные. И снова мы почему-то 

засуетились, наверное, сказалось нервное напряжение, и снова проиграли. Эта 

игра была гораздо более напряженной, чем с двенадцатой школой. 

 В итоге, два поражения и одна победа. У нас  третье место!  

И снова про 11 декабря. 

Ежегодно в декабре Республиканское 

общественное объединение «Белая 

Русь» проводит конкурс чтецов. 

Проводится данное мероприятие на 

базе библиотеки имени 

В.Маяковского в г.Новополоцке и 

собирает любителей поэзии 

Полоцка, Новополоцка  и Полоцкого 

района. 

В этом году тематика поэтических произведений – Год малой родины.  

Заявки на участие подали 138 чтецов. Нашу школу на конкурсе представляли 

Штукина Алина и Кондрашина Евгения. Девочки читали стихотворение-

посвящение Владимира Липского «Моя Беларусь».  

20 декабря нашу школу посетил 

необычный гость – на встречу со 

старшеклассниками в рамках единого дня 

информирования пришел Александр 

 Николаевич Крупский, ветеран педагогического 

труда и комсомольского движения, а также  

бывший директор Богатырской средней школы. 

Тема состоявшейся беседы – «Будущее 

Беларуси – это мы!». Помимо заявленной темы, Александр Николаевич 

рассказал школьникам об истории нашей школы. С огромным огорчением 

расставались ребята с гостем: такие интересные встречи пролетают 

незаметно, о многом хочется расспросить… 

Материал подготовила Кондрашина Евгения 

 

 



ЧЕМ ЖИВЕШЬ, ШКОЛА, В ШЕСТОЙ СУББОТНИЙ ДЕНЬ? 

1 декабря – всемирный день борьбы со СПИДом. Символом борьбы со 

СПИДом является красная ленточка, ни одна акция в этой области не обходится 

сейчас без нее. Эта ленточка как символ понимания СПИДа была задумана весной 1991 

года. Ее идея принадлежит художнику Франку Муру. Он жил в провинциальном городке 

штата Нью-Йорк, где соседняя семья носила желтые ленты, надеясь на благополучное 

возвращение своей дочери-солдата из Персидского залива.  

Художник решил, что ленточка могла быть метафорой и для СПИДа тоже. Идея 

была принята группой «Visual AIDS». Поскольку организация состояла из 

профессиональных художников и менеджеров от искусства, реклама видимого символа 

борьбы со СПИДом была сделана весьма удачно.  

Все началось очень просто. Вот отрывок из ранней рекламной листовки «Visual 

AIDS»: «Отрежьте красную ленту 6 сантиметров длиной, затем сверните в верхней 

части в форме перевернутой «V». Используйте английскую булавку, чтобы прикрепить 

ее к одежде».  

Проект «Красная ленточка» был 

официально начат на 45-ой ежегодной 

церемонии вручения наград «Tony Awards» 2 

июня 2000 года. Всем номинантам и 

участникам было предложено (и довольно 

успешно) приколоть такие ленты. Согласно 

пресс-релизу, анонсирующему проект «Красная 

ленточка»: «Красная лента (перевернутое «V») 

станет символом нашего сострадания, 

поддержки и надежды на будущее без СПИДа. Самая большая надежда, связанная с 

этим проектом — это 

то, что к 1 декабря, 

Всемирному дню борьбы 

со СПИДом, эти ленты 

будут носить во всем 

мире».  

1 декабря группа 

школьников-активистов 

вместе с Ольгой 

Феликсовной посетила места в д.Богатырская, наиболее часто посещаемые  

населением: амбулаторию, почтовое отделение связи, магазины. Ребята  

рассказывали всем людям о цели акции, а также прикрепляли символические 

красные ленточки. 

Материал подготовила Лисица Ирина 



8 декабря в нашей школе прошел конкурс «Ритмический танец». 

Открывали его девочки 7-го класса: Байкова Александра, Коношенко 

Светлана, Штукина Алина, Шидловская Лиза, Бедунько Маргарита, 

Каменькова Дарья, которые показали конкурсный танец  под песню Полины 

Гагариной «Нас миллионы».  

   После их выступления на сцену вышли первоклассники с милым 

танцем.  Второклассники подарили зрителям не менее зажигательный 

танец. Третьеклассники напомнили зрителям, что вместе всѐ делать 

веселее, тем более – танцевать. Во время выступления 4-го класса хотелось 

выбежать на сцену и присоединиться к ним: так здорово мальчишки 

танцевали нижний брейк, демонстрировали достаточно сложные 

спортивные элементы. Пятиклассники очаровали своей задумкой – было 

интересно наблюдать за развитием истории в их танце. Девчонки 6-го 

класса подготовили динамичный танец с «нарезкой» различных по времени 

создания и настроению музыкальных композиций. Семиклассники своим 

танцем напомнили о желанном прошедшем лете, отдыхе на море. 

Девятиклассницы продемонстрировали современный танец. 

    На этом конкурс не закончился. Неожиданно для всех на сцену 

поднялись мальчишки 7-го класса 

вместе со своим классным 

руководителем и стали танцевать под 

известную всем народную песню 

«Валенки». Вскоре к ним 

присоединились и девчонки, но 

танцевали они уже под свою музыку- 

современную. И показали настоящий 

мастер-класс! Не выдержали 

мальчишки и Людмила Николаевна, 

присоединились к девочкам. Это был 

своеобразный подарок  «юбиляру» - 

конкурсу, которому в нашей школе в 

этом году исполнилось 10 лет! 

 В конце танцевального конкурса жюри подвело итоги: 1,2, 4, 5, 6 классы 

получили грамоты за активное участие. 3-е место заняли учащиеся 3-го 

класса, 2-е получили девчонки 9-го класса, а безусловным победителем стал 7 

класс, который получил памятную медаль и переходящий кубок. 

Материал подготовила Байкова Александра 



Закончилась вторая четверть, а вместе с ней – школьные тревоги, 

переживания из-за уроков, отметок… Впереди замечательный праздник и 

целых две недели отдыха! Малышей гостеприимно встретит школьный 

лагерь «Богатырь».. 

Редакция «БШ» просит Вас, дорогие читатели, в это веселое, 

беззаботное время не забывать о правилах  безопасности и неукоснительно 

соблюдать их! 

Новый год буквально стучится в дверь, пээтому следующая 

информация, как нам кажется, будет интересна и полезна каждому: 

Каким будет год Желтой Земляной Свиньи? 

Желтая Свинья очень трудолюбива, а потому будет активно 

покровительствовать желающим построить карьеру и начать бизнес, открыв 

множество перспектив. В целом, яркими чертами Желтой Земляной Свиньи 

являются рассудительность, терпение, вдумчивость, понимание, 

скрупулезность и честность. 

Как и хозяйка 2018 года, Собака, Свинья спокойная, а потому год также 

обещает быть размеренным и спокойным. Ссоры в год Желтой Земляной 

Свиньи будут казаться незначительными, не стоящими вашего внимания. 

В грядущем году лучше отказаться от чрезмерного труда, стараться 

максимальное количество времени уделять родным и окружающим вас людям. 

Это хороший год для активных путешествий и активного отдыха, 

  например, в компании с близкими.

Как встречать год Желтой Земляной Свиньи 

Встречать грядущий 2019-й год Желтой Земляной Свиньи лучше всего 

в кругу семьи или среди самых близких для вас друзей. Наряд для праздника 

лучше всего выбрать в желто-коричневых цветах. Кроме того, поскольку 

хозяйка года любит все максимально натуральное, выбирайте, например, 

комфортный и уютный плюш или другие приятные ткани. Поскольку Свинья — 

большой ценитель комфорта, уюта и домашнего тепла, подберите в качестве 

подарка вещь, которая гармонично дополнит жилье или быт: качественный 

плед, красивую картину, набор посуды. 

2019 раз 

Мы поздравляем Вас сейчас! 

Желаем в Год Волшебной Свинки 

Вам самой сказочной картинки!!! 

 Следующий номер выйдет 28.01.2019 г.
 

Выписывайте нашу газету, и вы всегда будете в курсе всех 
школьных событий. Подписка у руководителя кружка. 



 


